



Еженедельник новостей МДС

События за 26 – 30 октября 2015 года

27 октября

Избран представитель бизнес-сообщества в ЕЭК

В Министерстве экономики КР прошла встреча с представителями бизнес-сообщества, на которой определены кандидатуры от бизнеса для включения в рабочую группу Евразийской экономической комиссии (ЕЭК) по проведению оценки регулирующего воздействия проектов решений ЕЭК. Заместитель министра экономики Данияр Иманалиев сообщил, что бизнес-сообщество должно делегировать своего координатора в рабочую группу для участия в проработке логистики, внутреннего взаимодействия между сообществом, согласования единой позиции и механизмов принятия решений, а также взаимодействия с государственными органами. По итогам голосования избран руководитель секретариата Национального альянса бизнес-ассоциаций (НАБА) Улук Кыдырбаев.

IBC Weekly News

Events of October 19 – 23, 2015

October 27

Representative of the business community in EEC elected

The Ministry of Economy held a meeting with representatives of the business community to elect a candidate from the business to be included in the working group of the Eurasian Economic Commission (EEC) for the regulatory impact assessment of the EEC draft decisions. Deputy Economy Minister Daniyar Imanaliev said that the business community should delegate its coordinator to the working group to develop issues related to logistics services and internal communication between the EEU members to coordinate common position and decision-making mechanisms. As a result of the voting, head of the Secretariat of the National Alliance of Business Associations, Uluk Kydyrbaev, was elected.

28 октября

Встреча с представителями Посольства Великобритании

Представители МДС и других бизнес-ассоциаций встретились на ланче с Послом Великобритании Робинорд Орд-Смитом и Сарой Суинфорд, главой департамента Управления по делам Восточной Европы и Центральной Азии Министерства иностранных дел Великобритании. Во встрече принимала участие Лариса Манастырли, глава Представительства ЕБРР в Кыргызской Республике. Участники встречи обсудили инвестиционный климат и состояние бизнес-среды в Кыргызстане.

October 28

Meeting with representatives of the British Embassy

Representatives of IBC and other business associations met with British Ambassador Robin Ord-Smith and Sarah Swinford, Head of Department, Eastern Europe and Central Asia Directorate at Foreign and Commonwealth Office, London. The meeting was also attended by Larisa Manastirli, Head of the EBRD Resident Office in the Kyrgyz Republic. The participants discussed the investment climate and business environment in Kyrgyzstan.

29 октября

Встреча с «Чаарат Заав»

Юрист МДС Улукбек Турдубеков и представитель ЗАО «Чаарат Заав» Максим Руденко обсудили вопросы налогообложения золотосодержащей руды, концентратов и аффинированного золота. В частности, поднимались вопросы по зачету НДС. Решено подробнее обсудить эту тему на следующей встрече с

October 29

Meeting with Chaarat Zaav

IBC Lawyer Ulukbek Turdubekov and representative of Chaarat Zaav JSC Maxim Rudenko discussed taxation of gold ore, concentrates and refined gold, as well as issues related to the VAT settlement. It was decided to further discuss these topics at the next meeting with

<p>участием глав МДС и «Чаарат Заав». Компания занимается геологическим изучением и разработкой месторождений полезных ископаемых в Кыргызстане.</p> <p>Пресс-конференция в АКІpress</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в пресс-конференции в информационном агентстве АКІpress. Мероприятие организовано МДС и Бизнес-ассоциацией ЖИА с тем, чтобы привлечь внимание бизнес-сообщества и общественности к предстоящему Бишкекскому инвестиционному форуму-2015, который пройдет 2 декабря. Цель форума — помочь малому и среднему бизнесу найти потенциальных инвесторов. Организаторы мероприятия надеются, что форум станет ежегодным. Обсуждены также проблемы малого и среднего бизнеса, включая доступ к финансированию предприятий. Пресс-конференция широко освещена в местных и региональных СМИ.</p> <p>Прием в честь Дня Турецкой Республики</p> <p>Представители МДС посетили официальный прием Чрезвычайного и Полномочного Посла Республики Турция в КР господина Метин Кылыча по случаю 92-й годовщины основания Турецкой Республики. 29 октября 1923 года были объявлены новое название страны и ее статус как республики. После этого прошло голосование в Великом Национальном Собрании Турции, и Ататюрк единогласно был избран первым президентом Турецкой Республики. С тех пор День Республики ежегодно отмечается в Турции 29 октября.</p>	<p>participation of heads of IBC and Chaarat Zaav. The company is engaged in exploration and development of mineral deposits in Kyrgyzstan.</p> <p>Press conference at AKIpress</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov took part in a press conference at the AKIpress news agency. The event was organized by IBC and JIA Business Association in order to attract the attention of the business community and the public to the upcoming Bishkek Investment Forum 2015, which will be held on December 2 in Bishkek. The forum will help SMEs to find potential investors. The organizers hope that the forum will become an annual event. The participants also discussed problem of small and medium-sized businesses including access to finance. The press conference was widely covered by the local and regional media.</p> <p>Republic Day of Turkey celebrated</p> <p>IBC representatives attended the reception of the Ambassador of the Republic of Turkey Metin Kılıç on the occasion of the 92nd Anniversary of the Proclamation of the Republic of Turkey. On October 29, 1923, the new name of the nation and its status as a republic was declared. After that, a vote occurred in the Grand National Assembly of Turkey and Atatürk was elected as the 1st president of the Republic of Turkey by unanimous vote. Since then, the Republic Day is celebrated on October 29 in Turkey.</p>
<p>30 октября</p> <p>Интервью на радио Санжыра</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов участвовал в дискуссиях о роли малого и среднего бизнеса в развитии экономики Кыргызстана. Передача была посвящена Бишкекскому инвестиционному форуму-2015, запланированному на 2 декабря в Бишкеке. Чтобы развивать МСБ, необходимо активнее использовать потенциал внутренних инвесторов, сообщил Ажыкулов. Директор Агентства по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР Алмаз Сазбаков рассказал о мерах, предпринимаемых государством для поддержки малого и среднего бизнеса.</p>	<p>October 30</p> <p>Interviews for Sanzhyra Radio</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov participated in discussions on the role of small and medium businesses in the economic development of Kyrgyzstan. The broadcast was devoted to the forthcoming Bishkek Investment Forum 2015, scheduled for December 2. To develop SMEs, it is necessary to more actively use the potential of domestic investors, said Azhykulov. Director of the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy Almaz Sazbakov told about measures undertaken by the Government to support small and medium-sized businesses.</p>
<p>31 октября</p> <p>Открытие нового здания Посольства США</p> <p>Представители МДС посетили церемонию открытия нового здания Посольства США в Бишкеке. В торжественной церемонии принял участие Госсекретарь США Джон Керри. Новое здание</p>	<p>October 31</p> <p>New U.S. Embassy opened in Bishkek</p> <p>IBC representatives attended the dedication ceremony in honor of the New Embassy Chancery in Bishkek. The solemn ceremony was attended by U.S. Secretary of State John Kerry. The new building of the US Embassy in Kyrgyzstan is an</p>

<p>Посольства США в Кыргызстане – это инвестиция в будущее двусторонних взаимоотношений Кыргызстана и США, сказала на церемонии открытия посол Соединенных Штатов в КР Шейла Гуолтни.</p>	<p>investment in the future of bilateral relations between Kyrgyzstan and the United States, U.S. Ambassador to Kyrgyzstan Sheila Gwaltney said.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p><i>В течение недели исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов встретился с руководителями компаний – членом МДС:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - С генеральным директором ЗАО «Лизинговая компания Кыргызстан» Уланом Сатывалдиевым обсудили особенности лизинга по исламским принципам. Участники встречи отметили, что население в регионах мало знакомо с услугой лизинга, поэтому необходимо шире информировать население о возможности получения оборудования в лизинг, что будет содействовать развитию бизнеса. Рассмотрена возможность вовлечения ЗАО «Лизинговая компания Кыргызстан» в региональный проект в рамках МДС. www.ick.kg - С генеральным директором ОсОО «Sky mobile» (ТМ Билайн) Ернармом Накисбековым обсудили взаимодействие МДС с государственными органами, подчеркнув важность государственно-частного партнерства в формировании экономической политики Кыргызстана. Рассмотрены проблемы операторов связи, решение которых в настоящее время обсуждается в рамках МДС. www.beeline.kg - С руководством Бишкекского филиала Национального банка Пакистана Амин Мухаммад и Аллах Дитта рассмотрены состояние и перспективы развития банковского сектора страны, а также сотрудничество банка в рамках МДС. Бишкекский филиал Национального банка Пакистана осуществляет свою деятельность в Кыргызстане с 1 июня 2000 года и предоставляет все виды банковских услуг физическим и юридическим лицам. www.nbp.kg - С руководителем офиса ИККО Кооперейшн по Центральной Азии Муратбеком Исмаиловым обсудили возможность вовлечения организации в региональный проект в рамках МДС, который планируется проводить в регионах Кыргызстана с целью повышения финансовой грамотности местных предпринимателей и населения в целом. Пятьдесят лет назад голландская неправительственная организация ИККО начала свою работу по искоренению нищеты и несправедливости в мире. ИККО пришла к выводу, что реальные изменения требуют совместных усилий не только местных НПО, но также частного сектора и правительств. www.icco-international.com 	<p>Meetings with IBC Members</p> <p><i>During the past week, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov met with heads of IBC member companies:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - IBC and General Director of Ijara Company Kyrgyzstan Ulan Satybaldiev discussed the specifics of leasing on Islamic principles. The meeting noted that rural population in the regions is unfamiliar with leasing services, therefore it is necessary to inform the wider public about the availability of equipment leasing, providing an opportunity for business development. They also discussed the possibility of involvement of Ijara Company Kyrgyzstan in the regional project as part of the IBC activities. www.ick.kg - IBC and General Director of Sky Mobile LLC (TM Beeline) Ernar Nakisbekov discussed cooperation with government agencies, stressing the importance of public-private partnership in shaping economic policy in Kyrgyzstan. They also discussed problems of telecom operators, the solution of which is currently being discussed in the IBC. www.beeline.kg - IBC and leadership of the National Bank of Pakistan Bishkek Branch, Amin Muhammad and Allah Ditta discussed the state and prospects of development of the banking sector in Kyrgyzstan, as well as bank's activity in IBC. The National Bank of Pakistan Bishkek Branch has been operating in Kyrgyzstan since June 1, 2000 and provides all kind of bank services to individuals and legal entities. www.nbp.kg - IBC and head of ICCO Cooperation office in Central Asia, Muratbek Ismailov, discussed the possibility of the involvement of ICCO Cooperation in a regional project as part of the IBC activities, which is planned to be carried out in Kyrgyzstan's regions to improve the financial literacy of local businesses and the general public. Fifty years ago the Dutch non-governmental organization ICCO started its work to eradicate poverty and injustice worldwide. Throughout the years, ICCO came to believe that real change requires joint efforts not only from local NGOs but also from the private sector and governments. www.icco-international.com

<p>События на 2 – 6 ноября</p> <p>3 ноября</p> <p>Выставка британского образования состоится в отеле Golden Tulip Bishkek. Более 10 ведущих британских университетов, колледжей и школ примут участие в выставке и представят информацию о своих программах.</p> <p>5 ноября</p> <p>Прием в честь открытия офиса Российско-кыргызского фонда развития.</p>	<p>Events for November 2 – 6</p> <p>November 3</p> <p>Golden Tulip Bishkek will host Education UK Bishkek Exhibition. More than 10 of the top UK universities, colleges and schools will take part in the exhibition and will present information about their available programs.</p> <p>November 5</p> <p>Reception on the occasion of opening of the office of the Russian-Kyrgyz Development Fund.</p>
<p>Уважаемые члены МДС!</p> <p>Хотите поделиться новостями вашей компании или организации с членами и партнерами МДС? Отправляйте информацию нам, и мы опубликуем ее в еженедельнике новостей МДС, на нашем веб-сайте в разделе «Новости» (желательно со снимками), а также в электронном бюллетене «События МДС».</p> <p>Мы будем рады получить аналитические материалы для размещения на сайте МДС в разделе «Аналитика».</p> <p>С уважением,</p> <p>Темирбек Ажыкулов, исполнительный директор Международный Деловой Совет</p> <p>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p>Dear IBC members,</p> <p>Would you like to share news about your organization or company with the IBC members and partners? Please feel free to send us your news and we will include them in our Weekly News issues, post on our website (News section) or publish in the IBC Events bulletin.</p> <p>You are also welcome to send us your analytical articles for posting on our website (Analysis section).</p> <p>Best regards,</p> <p>Temirbek Azhykulov, Executive Director International Business Council</p> <p>Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</p>